
FLASH... CELEBRATIONS 

Mer. 17 mai  19H30 Messe 
(Paule�e ALARY) 

 

Ven.  19 mai  Pas de messe  
                              
Sam. 20 mai  16H30 Mariage de  

           Christelle SCHEIDEGGER et François LASNE  
 

   18H00 Messe  
                           (Pierre BLANC) 
 

Dim. 21 mai  11H00 Messe  des Familles 
                                    (Octavie MERCIER YTHIER) 
 

   18H00 Messe 
                    (Chris�an LEPY) 
 

Mer. 24 mai  19H30 Messe 
     (Renée DAWED) 
 

Jeudi 25 mai  11H00 Messe 
                   (Monique BELE) 
 

Ven. 26 mai  9H00  Messe  
                          (Roland GELINEAU) 

 15H30 Mariage de  
Tiphaine MAZIERE et Philippe PARAN 

 

Sam. 27 mai  18H00 Messe  
                                                       (Elisabeth BRIOT) 
 

 

Dim.  28 mai  11H00 Messe  
     (Jean-Marc CHAMBON) 
 

 

   18H00 Messe 

              (Guy MAILLOT)               
 

Mer. 31 mai  19H30 Messe 
                                                                    (Arle�e AMELOT) 
 

Ven. 2 juin  20H30 Messe   
   suivie de l’Adora-on 
                                                           (Jean POUILLY) 
 

Sam. 3 juin  15H00 Mariage de  
Aurora HALL et Guillaume DESON 

 

   18H00 Messe 
              (Francis LEFEBVRE)  
 

Dim. 4 juin  11H00 Messe  
              (Jacqueline MARILLER) 

Baptême d’Ornella TALBI, Malone DUCRET, 
Ambre GERMAIN et Arthur CARLIER 

 

   18H00 Messe                             

     (Pierre BLANC) 

   

AGENDA 
 
 

Sam. 20 mai  10H00 KT 1  
   11H15 KT2 
              

Dim. 21 mai  9H30 KT 3   
   12H00 Repas partagé 
 
 

Sam. 28 mai  Pas KT  
   
Sam. 3 juin  Pas KT 
 
 

« Pause-déjeuners » pour les personnes de la rue : 
les 16, 18, 23, 25, 30 mai et 1er juin. 

 

PERMANENCES d’ACCUEIL 

-Confessions : samedi entre 11h00 et 13h00 
-Permanences : 
- Père Emmanuel GOUGAUD : samedi 14h00 – 16h00 
- Equipe Accueil : lundi, mardi, mercredi, jeudi 15h00 – 18h00 
                       mercredi et samedi 10h00 – 12h00 
- Secrétariat : lundi, mardi, jeudi, vendredi 8h30 – 11h30 

Paroisse Sainte - Pauline : 55, Bd d’Angleterre- 78110 Le Vésinet 

Tél : 01 39 76 69 68 - Fax : 01 34 80 04 39 

Courriel : paroisse@saintepauline.fr – Site : www.saintepauline.fr 

L’église est ouverte chaque jour 

de 9H00 à 18H00. 

Accès handicapés à droite 

Pour connaitre les horaires  

des messes en France :  

Messesinfo au 08 92 25 12 1 2 

JOIES et PEINES 

→ Notre communauté a la joie d’accueillir Louise MATOS VIEIRA, Lucia 
AGNELLO, Melvin RANDON et Jules MICHONNEAU  

bap-sés les 23 et 30 avril. 
→ François LASNE et Christelle SCHEIDEGGER  

recevront le sacrement du mariage samedi 20 mai. 
Philippe PARAN et Tiphaine MAZIERE   

recevront le sacrement du mariage vendredi 26 mai. 
Guillaume DESON et Aurora HALL  

recevront le sacrement du mariage samedi 3 juin. 
→ Notre communauté partage la peine et les prières des familles de  

Jacqueline COLLANTIER. 

Y AURA-T-IL UNE KERMESSE A SAINTE-PAULINE EN 2017 ? 

Tous les ans, pendant le premier week-end de l’Avent, se -ent la kermesse 
de Sainte-Pauline, temps fort de convivialité et d’engagement au service 
de la paroisse, et source importante de revenus pour l’entre-en de notre 
patrimoine immobilier (église, enclos, presbytère, salles paroissiales). 
La kermesse, c’est 22 stands et plus d’une centaine de bénévoles qui pré-
parent et animent ce moment d’accueil et de rencontres avec les parois-
siens et les habitants de nos quar-ers. 
Aujourd’hui, il nous manque trop de responsables pour envisager la te-
nue d’une kermesse en 2017 :  
Un responsable (ou une équipe responsable) de l’organisa-on générale 
de l’évènement 
Des responsables de stand : livres, tombola, jouets, enfants, plantes 
Nous lançons donc un appel à tous les paroissiens pour qu’une équipe se 
propose pour reprendre la responsabilité de l’organisa-on de la kermesse 
2017. Le 29 mars dernier, nous é-ons 35 réunis pour réfléchir à l’avenir de 
ce temps fort. La réunion n’a pas permis d’iden-fier un ou des nouveaux 
responsables, mais elle a généré de nombreuses idées pour de nouvelles 
anima-ons et pour adapter et simplifier l’organisa-on : bourse aux talents, 
stand jeux d’enfants, spectacles dans l’église, concours photo … 
Nous pouvons réinventer notre kermesse pour rendre son organisa-on 
moins lourde et plus adaptée à nos disponibilités et nos capacités. L’EAP et 
Philippe GAS (responsable actuel) sont prêts à accompagner les futurs res-
ponsables dans ceOe voie.  
Faites-vous connaitre auprès de l’EAP (écharpes bleues) ou du secrétariat 
paroissial avant fin mai pour réinventer la kermesse 2017 et la rendre 
plus aEracFve pour les familles ! 
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VASP N°425 du 14 mai au 4 juin 2017 

 MOIS DE MAI : MOIS DE MARIE ! 

Les 12 et 13 mai 2017, le pape François sera en pèlerinage au sanctuaire marial de Fa-ma, au Portugal. Il com-

mémore ainsi le centenaire de l’appari-on de la Vierge Marie à trois enfants, tous les 13 des mois de mai à octobre 

1917. Il ne s’agit pas d’un anniversaire du passé. En présidant la canonisa-on de Jacinta et Francisco, le Pape actualise 

le message de Marie pour nous aujourd’hui. Plus encore, François souhaite confier à la Vierge Marie de Fa-ma « le des-

-n temporel et éternel de l’humanité ». Il l’a déclaré lui-même lors de l’audience générale du 10 mai 2017. Nous con-

naissons souvent mal Fa-ma, malheureusement trop souvent réduit à des secrets indicibles et terrifiants. Le Seigneur 

Jésus n’a pas envoyé sa Mère pour nous faire peur ! Au contraire, Marie ne cesse de nous inviter à accueillir le message 

de l’Evangile et à collaborer à l’ac-on de Dieu.  

Devant la boucherie de la Première guerre mondiale, annonçant les atrocités du XXe siècle, Marie a demandé 

à se consacrer à son Cœur Immaculé. Ce n’est plus un langage très usité aujourd’hui. Saint Jean Paul II, formé à l’école 

de saint Louis-Marie de MonTort, l’auteur du Traité de la vraie dévo�on à la Sainte Vierge avait déjà consacré le monde 

à Marie. Il nous invitait à faire nôtre sa devise : « Totus tuus » et à reprendre la prière de saint Louis-Marie : Je suis tout 

à vous […] ô mon aimable Jésus, par Marie, votre Sainte Mère. Se consacrer à Marie, c’est demander à Dieu la grâce de 

communier aux sen-ments intérieurs de la Mère de Jésus. Aussi, la consécra-on à Marie n’est pas un geste bigot ou 

désuet. Marie nous invite à renouveler le don total de nous à Dieu, par amour. Nous répondons ainsi à l’Amour de Dieu 

qui, le premier, a consacré son Fils à l’humanité dans sa venue parmi nous, sa mort et sa Résurrec-on. Il s’agit de vivre 

les évènements heureux ou difficiles de notre existence dans la foi à son Fils. Marie n’a pas eu une vie facile. Elle a été 

marquée par les épreuves, les difficultés. Elle a trouvé dans sa Foi une force puissante. Elle est devenue la première 

disciple-missionnaire de Jésus. Marie ne nous laisse jamais seuls : la Mère du Christ et de l’Église est toujours avec 

nous. Elle sou-ent les chré-ens dans le combat pour la jus-ce et l’amour.  

Avec Marie, je vous invite à lire et prier tous les jours sa prière du Magnificat (Lc 1, 46-55). Ne nous laissons 

pas voler l’espérance ! Marie est une grâce, un don de Dieu qui nous porte en avant, en regardant le ciel. Et Marie est 

toujours là, proche de nos communautés, de nos familles. Elle marche avec nous, elle souffre avec nous, elle croit avec 

nous et elle chante avec nous le Magnificat de l’espérance ! 

Mon âme exalte le Seigneur, 
exulte mon esprit en Dieu, mon Sauveur ! 
Il s’est penché sur son humble servante ; 

désormais, tous les âges me diront bienheureuse. 
Le Puissant fit pour moi des merveilles ; 

Saint est son nom ! Son amour s’étend d’âge en âge sur ceux qui le craignent. 
Déployant la force de son bras, il disperse les superbes. Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles. 

Il comble de biens les affamés, renvoie les riches les mains vides. Il relève Israël son serviteur,  
il se souvient de son amour, 

de la promesse faite à nos pères, en faveur d’Abraham et de sa race, à jamais. 
Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit, pour les siècles des siècles. Amen.  

 
Père Emmanuel Gougaud  
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QUELQUES NOUVELLES DES PAUSES DEJEUNERS DE SAINTE PAULINE 

 

Cela fait maintenant depuis plus de deux ans 

que nous vivons à la paroisse des déjeuners conviviaux 

avec des personnes sans domicile, chaque mardi et 

chaque jeudi, grâce à l’hôpital du Vésinet, qui nous four-

nit en repas chauds, et grâce aux bons desserts apportés 

par les bénévoles de la paroisse. 

  Après ces deux années passées ensemble, nous 

avons tous aujourd’hui le sen-ment de partager des 

repas non pas de manière anonyme avec des 

« personnes de la rue » ou des « paroissiens-bénévoles », 

mais bel et bien avec un groupe de personnes qui se 

connaissent et se reconnaissent.  

 CeOe équipe de personnes accueillies et de pa-

roissiens bénévoles forme un tout. Beaucoup aident à la 

prépara-on, au rangement, et chacun est soucieux de 

maintenir ce qui reste pour tous le point essen-el de 

nos rencontres : la convivialité. Actuellement le groupe 

s’agrandit, et il est fréquent que nous soyons une bonne 

vingtaine pour le repas.  

 Autour de la table, les discussions vont bon train, 

elles sont animées, parfois même un peu houleuses. 

Tout n’est pas facile, et nous devons toujours nous re-

meOre en ques-on, dans le plus grand respect des diffi-

cultés de la vie qui sont portées par chacun. 

 Nous avons aussi vécu de très beaux moments au 

cours de ces derniers mois. Par exemple, en discutant 

tous ensemble des principes d’une « charte » pour que 

nos repas se déroulent au mieux, nous avons constaté 

combien chacun souhaitait que ces  moments passés 

ensemble soient des moments de convivialité, des 

moyens de trouver un peu de chaleur humaine, et com-

bien chacun  se sentait responsable de la bonne vie du 

groupe.  

 De très belles expériences ont aussi été vécues 

dans la prépara-on, la réalisa-on et au retour du pèle-

rinage de Rome Fratello proposé par notre Pape Fran-

çois pour les personnes de la rue, auquel plusieurs 

accueillis de Sainte Pauline ont par-cipé avec le Se-

cours Catholique.  Une journée mondiale des pauvres 

le 17 novembre ins-tuée par le Pape François va être 

préparée.  

 Au début de l’année, quelques accueillis sont 

par-s une journée au bord de la mer, et plusieurs 

d’entre eux ont par-cipé au week-end à Blaru avec la 

paroisse. 

 Nous avons aussi visionné quelques films, et un 

« club lecture-jeux » se met en place, chaque dernier 

mardi du mois, pendant et après le repas.  

 Dans les projets à venir, une par-e des par-ci-

pants préparent et construisent actuellement un 

voyage de l’Espérance : l’objec-f est de vivre  une dé-

marche commune de fraternité et de recherche de 

sens en s’associant avec le groupe du café rencontre 

du Secours Catholique de Sartrouville et des membres 

du CADA de Gargenville. 

 Le 1er juillet l’équipe de Sainte Pauline par-cipe-

ra à la rencontre départementale des acteurs du Se-

cours Catholique. CeOe journée veut célébrer le vivre 

ensemble et les talents de chacun. Le groupe de Sainte 

Pauline a préparé et  proposera, ce jour-là, une marche 

pour ceux qui le souhaitent.  

L’équipe des  Repas Partagés 

A RETENIR ! 
 

Dimanche 18 juin à 9H15 : Assemblée Paroissiale  
Que vous fréquen-ez Sainte-Pauline occasionnellement ou assidument, vous êtes tous conviés à notre As-
semblée Paroissiale annuelle qui se -endra le dimanche 18 juin de 9h15 à 11h dans les salles paroissiales.  

CeOe année nous porterons notre regard vers l'avenir et nous intéresserons à Sainte-Pauline en 2025 :  
à quoi ressemblera notre paroisse ?  

Venez ébaucher avec nous son nouveau visage ! 
 

Samedi 24 juin à 11h00 

Messe de Confirma-on à Sainte-Thérèse de Chatou 
 

Dimanche 25 juin à 10H30  

Messe de la Marguerite sur les pelouses des Ibis. 
 

Jeudi 29 juin à 19H30  

Messe pour les 14 ans d’ordina-on du Père GOUGAUD suivie d’un diner. 

 

Chers frères et sœurs, bonjour ! 
 
 « Je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du 
monde » (Mt 28,20). Ces dernières paroles de l’évangile de Mat-
thieu rappellent l’annonce prophétique que nous trouvons au 
début : « on lui donnera le nom d’Emmanuel, qui se traduit : 
‘Dieu-avec-nous’ » (Mt 1,23 ; cf. Is 7,14). Dieu sera avec nous 
tous les jours, jusqu’à la fin du monde. Jésus marchera avec 
nous tous les jours jusqu’à la fin du monde. Tout l’Évangile est 
renfermé dans ces deux citations, des paroles qui communi-
quent le mystère de Dieu dont le nom, dont l’identité est d’être-
avec : ce n’est pas un Dieu isolé, c’est un Dieu-avec, en particu-
lier avec nous, c’est-à-dire avec la créature humaine. Notre Dieu 
n’est pas un Dieu absent, séquestré dans un ciel très lointain ; au 
contraire, il est un Dieu « passionné » de l’homme, si tendre-
ment aimant qu’il est incapable de se séparer de lui. Nous 
autres, humains, nous sommes habiles à couper les liens et les 
ponts. Lui, en revanche, non. Si notre cœur se refroidit, le sien 
reste toujours incandescent. Notre Dieu nous accompagne tou-
jours même si, par mésaventure, nous l’oubliions. Sur l’arête qui 
sépare l’incrédulité de la foi, la découverte que l’on est aimé et 
accompagné par notre Père, qu’il ne nous laisse jamais seuls, est 
décisive. 

 Notre existence est un pèlerinage, un chemin. Même 
lorsqu’ils sont mus par une espérance simplement humaine, 
combien perçoivent la séduction de l’horizon qui les pousse à 
explorer des mondes qu’ils ne connaissent pas encore. Notre 
âme est une âme migrante. La Bible est pleine d’histoires de 
pèlerins et de voyageurs. La vocation d’Abraham commence par 
ce commandement : « Quitte ton pays » (Gn 12,1). Et le pa-
triarche laisse ce bout de monde qu’il connaissait bien et qui 
était un des berceaux de la civilisation de son époque. Tout allait 
contre le bien-fondé de ce voyage. Et pourtant, Abraham part. 
On ne devient pas des hommes et des femmes mûrs si l’on ne 
perçoit pas l’attraction de l’horizon : cette limite entre le ciel et 
la terre qui demande d’être rejointe par un peuple de mar-
cheurs. 

 Dans son chemin dans le monde, l’homme n’est jamais 
seul. Surtout le chrétien qui ne se sent jamais abandonné, parce 
que Jésus nous assure non seulement qu’il nous attend au 
terme de notre long voyage, mais qu’il nous accompagne 
chaque jour. 

 Jusqu’à quand durera le souci de Dieu pour l’homme ? 
Jusqu’à quand le Seigneur Jésus, qui marche avec nous, jusqu’à 
quand aura-t-il soin de nous ? La réponse de l’Évangile ne laisse 
aucun doute : jusqu’à la fin du monde ! Les cieux passeront, la 
terre passera, les espérances humaines seront effacées, mais la 
Parole de Dieu est plus grande que tout et ne passera pas. Et il 
sera le Dieu avec nous, le Dieu Jésus qui marche avec nous. Il n’y 
aura pas un jour de notre vie où nous cesserons d’être une pré-
occupation pour le cœur de Dieu. Mais on pourrait dire : « Mais 
qu’êtes-vous en train de dire ? » Je dis ceci : il n’y aura pas un 
jour de notre vie où nous cesserons d’être une préoccupation 
pour le cœur de Dieu. Il se préoccupe de nous et il marche avec 
nous. Et pourquoi le fait-il ? Simplement parce qu’il nous aime.  

C’est compris ? Il nous aime ! Et Dieu pourvoira certainement 
à tous nos besoins, il ne nous abandonnera pas au temps de 
l’épreuve et de l’obscurité. Cette certitude demande à être 
inscrite dans notre cœur pour ne jamais s’éteindre. On lui 
donne le nom de ‘Providence’. C’est-à-dire la proximité de 
Dieu, l’amour de Dieu, Dieu qui marche avec nous s’appelle 
aussi la ‘Providence de Dieu’. Il pourvoit à notre vie. 

 Parmi les symboles chrétiens de l’espérance, ce n’est 
pas le hasard s’il y en a un qui me plait beaucoup : l’ancre. 
Elle exprime le fait que notre espérance n’est pas vague ; il ne 
faut pas la confondre avec le sentiment changeant de celui 
qui veut améliorer les choses de ce monde de manière velléi-
taire, en s’appuyant uniquement sur la force de sa volonté. 
En effet, l’espérance chrétienne trouve sa racine non pas 
dans l’attraction de l’avenir, mais dans l’assurance de ce que 
Dieu nous a promis et a réalisé en Jésus-Christ. S’il nous a 
garanti qu’il ne nous abandonnera jamais, si le début de 
toute vocation est un « Suis-moi ! », par lequel il nous assure 
de rester toujours devant nous, alors pourquoi craindre ? 
Avec cette promesse, les chrétiens peuvent aller partout. 
Même si nous traversons des portions du monde blessé, où 
les choses ne vont pas bien, nous faisons partie de ceux qui, 
là aussi, continuent d’espérer. Le psaume dit : « Si je traverse 
les ravins de la mort, je ne crains aucun mal, car tu es avec 
moi » (Ps 23,4). C’est précisément là où l’obscurité se pro-
page qu’il faut garder une lampe allumée. Revenons à l’ancre. 
Notre foi est l’ancre dans le ciel. Nous avons notre vie ancrée 
dans le ciel. Que devons-nous faire ? Nous agripper à la 
corde : elle est toujours là. Et nous avançons parce que nous 
sommes sûrs que notre vie a comme une ancre dans le ciel, 
sur la rive que nous atteindrons. 

 Certes, si nous ne comptions que sur nos forces, nous 
aurions raison de nous sentir déçus et vaincus parce que le 
monde se montre souvent réfractaire aux lois de l’amour. Il 
préfère souvent les lois de l’égoïsme. Mais si survit en nous la 
certitude que Dieu ne nous abandonne pas, que Dieu nous 
aime tendrement, nous et ce monde, alors la perspective 
change tout de suite. « Homo viator, spe erectus » disaient 
les anciens. Le long du chemin, la promesse de Jésus « Je suis 
avec vous » nous garde debout, droits, dans l’espérance, con-
fiant que le Dieu bon est déjà au travail pour réaliser ce qui 
paraît humainement impossible, parce que l’ancre est sur la 
plage du ciel. 

 Le saint peuple fidèle de Dieu, ce sont personnes qui 
se tiennent debout – « homo viator » – et qui marchent mais 
debout, « erectus », et qui marchent dans l’espérance. Et 
partout où elles vont, elles savent que l’amour de Dieu les a 
précédées : il n’y a pas de lieu dans le monde qui échappe à 
la victoire du Christ ressuscité. Et quelle est la victoire du 
Christ ressuscité ? La victoire de l’amour. Merci 

Pape François 

Catéchèse sur la confiance en la Providence, le 26 avril 2017  

 

« IL N’Y AURA PAS UN JOUR DE NOTRE VIE OU NOUS CESSERONS  
D’ETRE UNE PREOCCUPATION POUR LE CŒUR DE DIEU » 


